
第１０６号（平成２２年１０月第１号発行） 

号 (平成 22年 10月第 1号発行） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆校長室より☆ 

「後期が快く開始しました」 

前期とは一変して、後期は順調にスタートを切れています。10 月１日は始業式・生徒会認証式の全校集会

で生徒たちの元気な顔が見られました。翌２日に体育祭が町総合体育館で行われ、生徒の皆は久々の大きな

行事に笑顔があふれていました。10 月８日から９日は２年生のインターンシップで、２１名の生徒たちが町

役場、霧多布・茶内各郵便局、霧多布温泉ゆうゆ等々、地元企業・事業所等で大変お世話になりました。１年

生は 15 日に校外進路探究で釧路製作所と釧路市立博物館を見学し、そこで働く人々と接することにより、職

業意識を高めてきました。３年生は 16 日から民間企業の就職選考が開始となり、例年より１ヶ月遅れての進

路活動本格始動です。 

この原稿は 16 日に書いているのですが、20 日には道の主催事業である防災講演会が町総合文化センター

で行われることになっており、高校は全生徒・教職員が参加しております。この行事を通じて皆が防災意識を

向上させてくれるものと信じております。 

このように、本校の教育活動が順当に推移しているのは町内外の地域の方々、保護者の方々の手厚い支援

の賜物であると常々感じております。心から感謝申し上げます。今後とも変わらぬご協力をいただきますよ

うよろしくお願い申し上げます。 

（校長 武藤 禎弘） 

 

 

 

 

 

 

 

（校長 武藤 禎弘） 

 例年とは異なる体育祭だったのですが、無事に今年初め

ての行事ができて良かったです。声援や近くでの応援はで

きませんでしたが、楽しむことができました。冬季球技大

会はどのように行われるかわかりませんが、男女共に優勝

目指して頑張りたいです。 

（３年 A組 藤田 梨緒奈） 

 新型コロナウイルスの影響で、休校や学校祭中止を乗り

越え、今年度初めての学校行事の体育祭は、室内での開催

となりました。３年 B組は、団体競技の強さを武器に、戦

いました。苦手競技の玉入れでは、全員で試行錯誤し、練

習では入れられなかった数を本番で大幅に更新し、１位に

輝きました。最後にふさわしい体育祭でした。 

（３年 B組 中田 脩斗） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 私はインターンシップで浜中町役場の広報係に行かせていただき
ました。私は広報係で取材先にインタビューをするための準備やア
ポイント、名刺交換など基本的な社会のルールを学びました。２日
間実際に取材をしてみると、同級生からは「将来に役立つことを学
んだ」「コミュニケーションの大切さを改めて感じた」「この責任感
が楽しい」という感想に私も驚かされました。私は今後この経験を
進学や就職活動に活かして行きたいと思います。 

         （2年 A 組 山村 千尋） 
 

 

僕はインターンシップで茶内郵便局に行きました。茶内郵便局で
はポップ作りや接客のお手伝いや年賀状の袋つめなどの様々な仕事
を体験させて頂きました。今回のインターンシップに行く前、僕は
郵便局員として働くにはコミュニケーション力と手先の器用さが重
要になるのではないかと考えていました。しかし、実際はポップ作
りなどデザイン系の作業もある為、発想力も必要であること、そし
て、挨拶をすることが大事ということに気づきました。今後は今回
のインターンシップで学んだことを生かし、コミュニケーション力
だけではなく様々なアイデアを出せるように発想力も高めていこう
と思いました。さらに知人ではなくとも、挨拶をしっかりして習慣
づけていこうと思いました。       （２年 A 森下 歩） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2 日（月）開校記念日 

10 日（火）～13日（金）   

見学旅行（2学年） 

25 日（水）～27日（金） 

後期中間考査 

校外進路探求を終えて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１年生は先日の校外学習で釧路博物館と釧路製作所に見学に行きました。博物館では、色々な種類の展
示物がたくさんあり、見るのがとても楽しかったです。製作所では、橋の部品が作られており、大きく迫
力がありました。どちらも見学の後、将来に関しての事などの話をしてくださり、とてもためになる見学
でした。 

（１年 B組 三山 茜音） 

 

私たちは、１０月１５日木曜日に釧路博物館と釧路製作所に行ってき
ました。釧路博物館では、釧路の歴史やアイヌ文化に触れることができ
ました。また、釧路製作所では実際に工場内を見学することができ工場
内では仕事の大変さや大切さを学ぶことができました。釧路製作所も、
釧路博物館も働くことについて深く考えることができました。 

（１年 A組 川村 理沙） 

 

私たち書道部は、10 月 7 日～9 日の 3 日間、帯広市で開催された「第 54 回全道高等学校書道展・研究

大会」に参加してきました。コロナ禍の中、無事に開催され、本当に良かったです。 

私は、今大会で「北海道高等学校文化連盟賞」をいただきました。3年生の最後に良い結果を残すこ

とができ、とても嬉しかったです。 

そして、私たち 3年生はこの大会で、沢山の素晴らしい経験を積むことができました。先生方や大会

関係者の方々に深く感謝申し上げます。               （書道部部長 川村 龍輝） 

 


